

## **CURRICULUM AGRUPACIÓN MUSICAL “SAUCES” de Cartagena**

En 1982 se creó la Escuela de Música en la Asociación de Vecinos "Sauces" de Cartagena. En 1984 se inscribió la Banda en la Federación Regional, y en 1992 se encuadró entre las Bandas de Primera Categoría de la Región de Murcia hasta que, en 2001 fue declarada de Categoría Especial. Desde 1987 forma parte de la Campaña de Difusión de la Música promovida por la Consejería de Cultura de la CARM. De sus aulas han surgido bastantes músicos que ejercen profesionalmente en diferentes lugares de España y el extranjero, siendo esto resultado de la buena calidad de enseñanza de la que goza su escuela. Destacan sus actuaciones regionales y nacionales, siendo significativas las realizadas en el año 2000 en el Festival Estatal de Bandas de Toledo, donde fue designada para representar a la Región de Murcia.

En su currículum destacan los tres Primeros Premios Nacionales de Bandas de Música "Ciudad de Murcia" de los años 1997 (Segunda Sección), 1999 y 2004 (Primera), Primer Premio del Certamen Nacional de Bandas de Música "Campo de Criptana" (Ciudad Real) en el año 2001. Primer Premio y Mención de Honor en el Certamen Internacional de Bandas "Ciudad de Valencia" año 2002 en Primera Categoría. Primer Premio en el Certamen Nacional de Bandas "Villa de Leganés" en Categoría Especial año 2002. Primer Premio en el Certamen Internacional "Villa de Aranda", en Aranda de Duero (Burgos) año 2002. Segundo Premio en el Certamen Internacional "Villa de Altea" año 2003. Primer Premio en el Certamen Regional de Bandas de Música año 2018. Ha sido galardonada a nivel local con el Premio de Cultura 1999. Ha grabado cuatro CD: "Primeros Premios, Certámenes 1997-1999", "Cartagena Musa del Pasodoble", "Semana Santa en Cartagena", "Certamen Internacional de Bandas de Música de Valencia 2002-2010". Ha realizado diversas grabaciones de radio y televisión. Desde su fundación hasta la actualidad ha tenido cinco directores: José Lillo Tormo, Jaime Belda Cantavella, José Alberto Pina Picazo, Jaime Ismael Enguídanos Royo (director invitado) y Andrés Pérez Bernabé, el actual director.